



マラソン大会、なべっこ会、晴れますように!

来週7日(水)は、『令和2年度仙南小学校マラソン大会』です。今、体育ではマラソン大会に向けてコースの試走をしています。目標タイムを設定しながら、自己ベストを目指してがんばっている子どもたくさんおります。当日はご都合がつくようでしたら、子どもたちのがんばりにご声援ください。

ただし、コロナ禍でありますので、マスクを着用されてお越しください。応援は周囲と間隔をとってお願いします。なお、マラソン大会終了後になかよしグループで協力して、なべっこ会を行います。

期 日 : 10月 7日(水) 午前8時45分開会式

【なべっこ会】

会 場 : 仙南小学校グラウンド及び外周特設コース

11:25~ なべっこ会

日 程 : 9:00~ 3年女子→3年男子

11:45~ 煮炊き・会食

9:17~ 4年女子→4年男子

13:30~ 終わりの会

9:29~ 1年女子→1年男子

●1・2年下校 13:55 バス 14:00

9:41~ 2年女子→2年男子

●3年以上下校 14:45 バス 14:50

9:53~ 5年女子→5年男子

※なべっこ会は、雨天決行です。

10:10 6年女子→6年男子

(マラソン大会は雨天の場合、9日に

10:35~ 閉会式

延期します。)



スタートに集中する1年男子



一斉にスタートする1年女子

「サツマイモ掘り」

9月29日(火)

十分な収穫が見込めないため、休み時間に希望者だけでイモ掘りをしました。



今年のサツマイモチャンピオン

学校の畑は、土の状態が悪く、ここ数年不作だったため、今年は思い切って相撲場周りの花壇に植えました。ただ、ここも桜の木があるため、日陰が多く、栽培には適しませんでした。ただ、昨年よりは大きなサツマイモも収穫できました。ただ、全校の子どもたち全員に行き渡るほどの収穫はできず、今年も環境委員会が希望者を募って休み時間を利用して収穫してくれました。

全員が持ち帰るほどの収穫がないため、なべっこ会でなかよしグループ毎に焼きイモにして味わいたいと思います。ちなみに写真のサツマイモは一本のつるに鈴なりについていた3.2kgの特大大サイズです。5年生のS.〇〇さんが発見し、みんなで協力してみごと掘り出しました。

社会科授業研究会(3-1・5-2) 9月28日(月)

今週月曜日、3年1組と5年2組の社会科の授業を先生方に参観していただきました。

3年生は「店ではたらく人」の学習で、スーパーマーケットは多くのお客さんに来てもらうためにどんな工夫をしているかを予想し、調べたいことを考えました。家族との買い物経験からたくさんの予想が出されました。社会科が好きな子どもたちが多く、活発な話し合いがなされました。

5年生は「米づくりのさかんな地域」の学習に取り組みました。まさに、私たちの地域を例に取り上げながら、授業では、農家の抱える問題を捉え、その解決方法についてみんなで考えました。キーワードとして、「共同化」、「機械化」、「消費者との結びつき」が出され、最も良いと思う解決方法について話し合いを進めました。そして、実際に米農家の方のお話ということで、田んぼをお借りしている深沢義一さんから共同化や機械化、地域の田んぼや自然環境を守っていききたいという思いを伺うことができました。お家の方々の話や経験から熱く語る子どもたちの姿に頼もしさを感じました。

コロナ禍の中で、見学できる場所も限られてしまいましたが、先生方も工夫しながら授業づくりに取り組んでくれています。今後も職員が一丸となって研鑽を積み、子どもたちの学力の向上に励んでいきたいと考えております。



3年1組「店ではたらく人」



5年2組「米づくりのさかんな地域」

「大曲支援学校居住地交流」

9月25日(金)

すこやか園で一緒だったかずまさんと再会



昨年まですこやか園で一緒だったさとうかずまさんが、大曲支援学校の居住地交流で仙南小学校のあおぞら学年のみんなに会いに来てくれました。さっそく、一緒に音楽の授業で交流しました。手と足でリズム遊びをしたり、好きな楽器を選んであいさつをしたりとノリノリで楽しい時間を過ごしました。みんなやさしく接したり、言葉をかけたりして、かずまさんもとてもうれしそうでした。あっという間でしたが、11月の再会を約束してお別れしました。

また、来てね。かずまさん。

学校評価アンケートへのご協力をお願い

本日、お子さんを通じて今年度の学校評価アンケートを配布いたしました。お忙しい中ですが、10月16日(金)まで回答をいただきますようお願い申し上げます。